
          3 月 24 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

皆さん、お久しぶりでございます。3 週ぶりですね。

皆さんコロナにも負けず、例会に参加いただきましてあ

りがとうございます。 

やはり、地区や分区からも情報が流れてきております

が、一応規定通り、3 週連続休会にはせず、今日実施し

たわけでございますけれど、今回は特例が適用されるよ

うです。 

幸い、当クラブは 30 名と少人数です。アルコール消

毒やマスク着用など十分対策をおこない、例会をするこ

とは可能なのではないかと思っています。ただ、奉仕活

動自体はできない状況です。例会実施時間についても、

例会時間の 60%出席していれば良いということなので、

例会時間を短縮して行うことも今後検討していきたい

と思います。 

今回はまさに、東日本大震災とリーマンショックが合

わさったような気持ちです。仕事のほうも予算時期です

が、下方修正を余儀なくされそうです。 

いずれにしても、前を向いて頑張っていくしかないの

で、皆さん頑張っていきましょう。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

幹事報告         佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 次週例会は、休会となります。 

l 中止連絡ばかりです。28 日、29 日の PETS が中止と

なりました。4月 13 日の会長幹事会も中止。地区大

会、国際大会も中止となっております。 

l 5 月 10 日の地区研修・協議会については開催の方向

で進めているようです。宜しくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

       弓野会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 次年度理事役員の発表をいたします。 

（会長）弓野博司 

（副会長）荒川浩信 
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本日の例会：令和 2年 04 月 07 日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

 
次 回 例 会：令和 2年 04 月 14 日（火） 【プログラム】家族同伴観桜例会 / 親睦活動委員会（未定） 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



（幹事）川村昌弘 

（副幹事）未定 

（会場監督 SAA）朝日正道 

（会計）塩谷和宏 

（職業奉仕）千葉隆一 

（社会奉仕）佐藤信彦 

（国際奉仕）木本貴一 

（青少年奉仕）小野瀬裕 

（ロータリー財団）鈴木幸一 

（米山記念奨学会）石川 悟 

（直前会長）高島章行 

l 委員会につきましては、来月正式に発表します。宜

しくお願いいたします。 

 

 

出席報告      小笠原委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 11 名 19 名 100％ -名 -％ 19 名 

※新型コロナウイルス懸念による出席免除含む 

 

 

ニコニコ BOX       小笠原委員 

 

² コロナに負けずにがんばりましょう！！ 

髙島会長・佐藤幹事・山本忠安・荒川浩信・ 

弓野博司・信太克己・石川國博・朝日正道・ 

千葉隆一・小笠原邦浩 

² 本日例会に出席するためにマスクを購入しました 

鹿志村高道 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 19,000円 累計額 778,624円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム 

 

卓話 

国際奉仕委員会       （代理）高島会長 

l 本来、国際奉仕委員会の卓話でしたが、ワイキキと

の交換留学生プログラムが中止となってしまいま

して、本来すべき話ができない状況です。 

l 本日は内容を変更しましてお話しさせていただき

ます。 

l 今後の例会予定ですが、4月プログラムは変えてい

かなくてはいけないと思います。 

l 4 月 7日は理事会がありますので、例会も時間短縮

で実施予定ですが、今後については理事会決定にし

ようと思います。正直言いまして、月一でも仕方が

ないかと思います。 

l 特に、4月 14 日は家族同伴観桜例会を予定していま

したが、今回は残念ながら中止とすべきかと思いま

す。 

l 皆さんいかがでしょうか。ある程度自粛したほうが

良いと思う方が多数ですね。休会については、理事

会決議しないといけないので、4月 7日に今後のこ

とを決めていきたいと思います。皆さん宜しくお願

いいたします。 

l 現在、地区・分区主催のあらゆる集まりが中止とな

り、次年度分準備がだいぶ滞ってきており、心配で

す。 

l 今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


